



横島小学校だより No.30 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【季節外れの温かさ】

11月の中旬から、季節外れの温かさとなっています。ちょっと動くと汗ばむほどです。子供たちが、体調を崩さないか心配しています。

それでは、最近の教育活動をお知らせします。

1 見学旅行(1・2年生)!



11月17日(火)1・2年生の見学旅行でした。8時45分に学校を出発しました。バスでは、感染予防のため一つ一つの席がビニールシートで区切られていました。マスクに消毒も確実に行いました。感染が早く収まってくれるといいのですが……

子供たちは、動物園での活動に楽しく取り組むことができたようです。

他の写真をホームページの行事アルバムに多数掲載しているのので是非見てください。

2 見学旅行(3年生)!



11月18日(水)3年生が見学旅行を行いました。横島小では、最近あいさつがとても良くなっているのですが、3年生でもあいさつチームが起きています。運転手さんにも気持ちの良いあいさつができていました。

見学旅行では、横島干拓やこころピアでの学習、そしてオレンジガーデンでのミカン狩りなど楽しく活動できました。

3 芋ほり(2年生)!



11月19日(木)2年生が芋ほりをしました。最初は、ナメクジや幼虫、ミミズなどを見て、土に触れるのを嫌がっている子供もいましたが、慣れてくるにしたがって「こんなに大きい芋があった」歓声が上がり芋ほりを楽しんでいました。

このあと、12月には、つるを使ったリースづくりも予定されているようです。

◎ HPの行事アルバムに見学旅行や芋ほりの写真を掲載しました。

